

mdl. Anfrage der CDU/FDP-Fraktion Halle (Saale) Anfrage zur Teilnahme an der Landesgartenschau

Halle wird als grüne Stadt bezeichnet und zwar aufgrund ihrer über 7000 Hektar Wasser und Grünfläche. Die Stadt wirbt auffällig für diesen Sachverhalt im Stadtmarketing. Im Zuge dessen, wäre es also nicht verwunderlich, eher verpflichtend, an der zurzeit stattfindenden Landesgartenschau in Burg teilzunehmen. Alle großen Städte in Sachsen Anhalt wurden angeschrieben, um sich dort zu beteiligen. Insgesamt haben sich 12 Städte bereit erklärt sich dort zu präsentieren und auf sich aufmerksam zu machen. Als eine der größten Ereignisse in Sachsen Anhalt, eine beträchtliche Möglichkeit der Außendarstellung und Werbung für jede Stadt.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung:

1. Wurde die Stadt zu Teilnahme angefragt?
2. Wenn Antwort zu 1: Ja, warum präsentiert sich die Stadt nicht vor Ort?
3. Wenn Antwort zu 1: Nein, hätte die Stadt selbst aktiv werden können?
4. Wie bewertet die Stadt den Stellenwert der Landesgartenschau?

gez. Andreas Scholtyssek
Fraktionsvorsitzender